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富时中国3倍做多etf市净率多少；目前国家给3家无线通讯
运营商的分配频宽是多少-股识吧

一、全国健康扶贫三年安排多少亿元补助资金？

全国健康扶贫三年攻坚行动7月2日启动。
未来3年，中央财政将安排100亿元补助资金，支持深度贫困地区医疗保障托底工作
。
我国将对贫困患者基本医保个人缴费给予政府补贴，大病保险降低起付线、提高报
销比例和封顶线，将符合条件的农村贫困人口全部纳入城乡医疗救助范围。
在县域内，对农村贫困人口全面实行住院先诊疗后付费，定点医疗机构取消入院预
付金，出院时只需要支付自付部分的医疗费用，有条件的地区可以把先诊疗后付费
扩大到省内异地就医范围。
今年我国将把妇女宫颈癌、乳腺癌，肺癌、尘肺病等纳入专项救治范围，年底前扩
大到20个病种，2022年力争达到30个病种。
全面改善贫困地区医疗卫生服务能力，加大中央投资补助力度，确保每个县建好一
到两所县级公立医院，到2022年为贫困地区每个乡镇卫生院至少招聘一名特岗全科
医生。
国家卫健委主任 马晓伟：中央财政安排的卫生健康专项转移资金，规划安排的建
设项目，要最大限度向贫困地区倾斜，未来中央财政安排100亿元补助资金
专项地有重点地解决突出问题。
国家卫健委指出，保基本、兜底线是健康扶贫基本原则，医疗保障水平要适度，不
能降低标准，也不要凭激情办事，吊高胃口难以为继。
国家卫健委主任 马晓伟：超越经济条件不适当提高托底标准，出现贫困人口看病
不花钱现象，甚至提供交通住宿等各种生活补贴，给财政和医保基金带来巨大压力
，这些出现的倾向性问题、苗头性问题，我们要控制。
国家卫健委指出，目前健康扶贫还存在政策不稳固、贫困地区服务能力薄弱、不同
保障制度衔接不畅等问题。
我国健康扶贫政策未来三年将严格医疗费用管控，按照确定定点机构、确定诊疗方
案、确定病种收费标准的三定原则，规范农村贫困人口就医秩序和医疗机构诊疗行
为，严格控制农村贫困人口住院及门诊医疗费用。
来源：央视网

二、目前国家给3家无线通讯运营商的分配频宽是多少
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*：//wenku.baidu*/view/9d35de956bec0975f465e27d.html
这里有非常清晰详细的对于3大运营商移动频段的介绍

三、国内一、二、三线城市酒店住宿消费大约在多少？我正在制
订办公室的出差制度�请大家给个意见撒。

不同星级的酒店不同的，如果是三星级酒店，一线也就是300到350元，二线三线城
市平均就是200到260左右.误餐补助、交通费等另算。
老总、总监的标准要提高50至100元就行了。

四、手头上有3100股中国铝业，证劵公司建议换购ETF基金，有
知道的同学说下，这个可行吗？

按照银行指引，最高是二十倍的。
而实际是多少是按照该行该产品实际做法，但不会跟指引有太大出入

五、国际上股票市场多少倍的市盈率和市净率在安全投资的范围
？

这个不是很清楚，但中国股市和国际上的股市是不能这样对比的，因为据我所知国
际上一些股票市场上对某些行业的估值和国内对它们的是不一样的。
打个比方，香港市场和A股市场对有色金属的估值相差就很大，像美国、欧洲和内
地对银行业估值也是不一样。

六、中国银行股的估值：市盈率和市净率多少倍比较合理？请大
家展开讨论。

我最近刚刚统计了银行板块的市盈率，，计算得出的中值是13倍，，从1999年起到
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2022年（早于1999年的数据不据有参考价值），80%波动区间为7--22倍，所以你说
的15倍是很合理的系数了，但就市净率而言个人认为可以不考虑在内，银行股不适
应使用市净率进行估值。
我现在的投资空间为：低于9倍时吸货，低于7倍时重仓。
高于17倍时斩仓，高于20倍时空仓。
对于银行股的大小盘面而言，我认为对于高净产收益率的个股应当以小盘为佳，可
以带来超额收益，事实也证明了：过去的时间招商银行的业务增长速度远远快于中
国银行。
这是大与小的差别。

七、有人知道富时中国金融吗?

富时中国是富时集团在中国的合资公司，主要做投资和经纪业务的

八、请问下中国内地的银行的外汇 最高可以做多少倍的杠杆。
100倍以上的有哪些银行！

按照银行指引，最高是二十倍的。
而实际是多少是按照该行该产品实际做法，但不会跟指引有太大出入

九、手头上有3100股中国铝业，证劵公司建议换购ETF基金，有
知道的同学说下，这个可行吗？

换购需要申购费大概1.5%，因此你的市值会减少这么多。
证券公司有基金销售任务，而且会得到申购费返还，对你自己来说最好的选择是自
己卖出，然后自己去买成已上市的ETF或其他好股票，这比申购费要少多了。
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